

Difu Fachkongress Energiemanagement

[12.2.2020] Ende April findet der Fachkongress für kommunales Energiemanagement in Eisenach statt. Im Mittelpunkt stehen dabei die Chancen der kommunalen Wärmewende.

Die Nutzung von Wärmeenergie aus erneuerbaren Energiequellen und das Thema Wärmeeffizienz gewinnen zunehmend an Bedeutung, wenn es darum geht, das Klima wirkungsvoll zu schützen. Die Chancen der kommunalen Wärmewende und die Bedeutung einer CO₂-Bepreisung sind deswegen im Fokus des Fachkongresses für kommunales Energiemanagement in Eisenach (27. und 28. April). Veranstalter sind das Deutsche Institut für Urbanistik (Difu) und die Stadt Eisenach. Sie geben an, dass etwa 200 Fachleute erwartet werden, beispielsweise aus den Fachbereichen Energiemanagement, Klimaschutz und Gebäudewirtschaft. Laut Difu werden 16 Workshops zu vier Themenschwerpunkten angeboten: Energie im Gebäudemanagement, Energieeffizienz, Erneuerbare Energien und Kommunikation – Motivation – Partizipation. Das Programm richtet sich an Fachpersonal aus den Bereichen Energiemanagement, Klimaschutz, Gebäudewirtschaft, Hochbau sowie Energiebeauftragte und Klimaschutzmanager aus Städten, Gemeinden, Kreisen und kommunalen Unternehmen sowie Ratsmitglieder. (co)

Das Anmeldeformular und weitere Informationen zum Fachkongress finden Sie hier (Deep Link)
www.klimaschutz.de/kommunen
<https://www.difu.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, Difu, Eisenach, Fachkongress für kommunales Energiemanagement

Quelle: www.stadt-und-werk.de